



肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。ますます深まる秋を感じながら自然との触れ合いを楽しんでいます。

小園庭では、砂遊びや虫探し、最近では石ころ集めをする姿も見られます。寒暖の差が激しいこの季節、子どもたちの体調管理に気を付けながら秋の自然をたっぷり感じ、楽しんで過ごしていきたいと思います。

私も〇〇したい!

友だちの遊びを見て、「〇〇ちゃんも!」と興味を持って同じ遊びをしようとするが増えてきました。ブロック遊び、パズル等、保育者に手伝ってもらって完成していた遊びが、“自分でしたい!” “一人でできた!” に変わってきています。手指を使った遊びに挑戦したい気持ちがたくさんな子どもたちです。

優しいね、ありがとう

ブロックで作った“車”にまたがって遊んでいたIちゃん。バランスを崩して倒れそうになってしまいました。保育者が声をかけ、体を支えようとすると、それに気づき、「どうした」と声をかけてくれる友だちがいました。Iちゃんは、転びそうになったことで少し悲しそうでしたが、友だちからの優しい気持ちを感じ取り、また車で遊んでいました。

お返事ハイ♪たのしいね



外遊び前、靴をはいて帽子をかぶって準備ができた子どもたちの名前を呼ぶと、「はい」と元気な声が返ってきました。“まだかな、まだかな?” と名前を呼ばれるのをじっと待つ子や、“もう一回!” と目をキラキラとさせながら繰り返し返事をする子、子どもたちとの楽しいやりとりに盛り上がりました。



11月の予定

- ・5日 身体測定
- ・14日 歯科健診
- ・28日 避難訓練

おわがい

- ・靴をはいて戸外遊びをする機会が増えました。靴には、記名をよろしくお願ひします。
- ・着用して来られた上着には、名前の記名と、タグの所には、フックに掛けることができるよう、ひもを付けていただけたらと思います。よろしくお願ひします。

☆今月の活動☆

- ・散歩やテラスや小園庭で、秋の自然に触れて楽しみたいと思います。

